

Pour souhaiter la bienvenue au nouveau président et l'assurer de la confiance sans réserve qu'il met en lui, le personnel enseignant de la Faculté s'est réuni en un joyeux banquet au Club St-Denis.

Nous nous faisons l'interprète des lecteurs de l'*Union Médicale* en offrant nos plus sincères félicitations au docteur Lachapelle, qui a été un des fondateurs de cette revue dont il est aujourd'hui directeur scientifique.

*Le nombre des étudiants en médecine au Canada.* — Il existe au Canada sept universités et huit écoles de médecine. Le nombre des étudiants cette année, est d'environ 2,000.

Le Collège de Médecine, de Halifax, en compte 100; Laval, à Montréal, 325; Laval, à Québec, 100; McGill, à Montréal, 425; Queen's, de Kingston, 325; Toronto, 625; Western, de London, 100; Collège de Médecine de Winnipeg, 100.

Les Facultés de Toronto, McGill, et Queen's ont adopté le programme des études à cinq ans. Personne maintenant ne peut obtenir la licence dans Ontario, sans se soumettre au régime des cinq années d'étude.

Hâtons-nous, dans la province de Québec, d'adopter ce système commandé par l'agrandissement toujours croissant du champ des connaissances médicales, sinon nos Facultés seront considérées, apparemment comme inférieures à celles de la province voisine.

*Les congrès.* — Voici une chance toute spéciale de visiter l'Amérique Centrale dans des conditions très avantageuses.

Le 5ème Congrès médical Pan-Américain aura lieu à Guatemala, Amérique Centrale, dans la 2ème semaine du mois d'août 1908.

Guatemala est situé sur un plateau élevé qui est comparative-ment frais, de sorte que la température sera probablement très supportable. Le voyage en bateau de la Nouvelle-Orléans ou de New-York à Porto Barrios est très agréable.

Le gouvernement de Guatemala, qui prend un intérêt actif à ce congrès et qui fait tout en son pouvoir pour en assurer le succès, mettra toutes ses lignes de transports à la disposition des excursionnistes *gratuitement*.